
【資料 2-3】

令和２年度第１回和光市子ども・子育て支援会議保育料検討部会における
委員からの意見・回答について

【委員からの意見】
・やはり今年度はコロナ対策優先で考えるべきであり、保育料見直しを次年度に持ちこ
すのは致し方ないと思います。

※なお、委員の皆様から議題に対して承認をいただいております。


